



A+ A-

Locales

Capitanich abordó junto al ministro Tedesco la agenda educativa 2009

Lunes, 09 de Febrero de 2009 - 19:00

El gobernador Jorge Capitanich mantuvo este lunes por la tarde una reunión con el ministro de Educación de la Nación.

El encuentro estuvo centrado en analizar exhaustivamente las metas logradas durante 2008 en materia educativa y abordar el desarrollo de una agenda para el ciclo lectivo que comienza. Así, señaló dos "ejes claves": Tecnología de información y provisión de material informática a partir de escuelas técnicas al resto del sistema educativo.

Repasando los logros realizados durante el año que pasó, el gobernador Jorge Capitanich observó que se cumplieron ampliamente los objetivos suscriptos entre la cartera nacional y la provincia, remarcando el cumplimiento de los 180 días de clases y el logro de siete escuelas habilitadas y 10 construidas durante su gestión. Así, enfatizó el trabajo en infraestructura escolar de 47 instituciones educativas, facilitando el acceso y la inclusión con equidad mediante unas 40 mil becas, trabajando en la ejecución del programa de inversión en escuelas técnicas e impulsando con distintos programas del ministerio nacional y fondos provinciales más de 30 mil conjuntos escolares para que sean distribuidos en marzo.

"Hemos cumplido una serie de metas fundamentales y queremos potenciar lo acordado en el año pasado", puntualizó el primer mandatario; al tiempo que enumeró los puntos centrales del itinerario de políticas educativas para 2009. En este sentido, enunció la nueva Ley Provincial de Educación; el Congreso Provincial de Educación, al cual consideró vital para un "debate integral de las políticas que deberán llevarse adelante"; y una serie de estrategias para desarrollar un programa que mejore la calidad formativa docente y educativa. Capitanich señaló dos "ejes claves": Tecnología de información y provisión de material informática a partir de escuelas técnicas al resto del sistema educativo. Asimismo destacó la necesidad de llevar a adelante un censo que permita analizar el estado real de la situación en materia de calidad educativa.

Agenda salarial

Los aumentos salariales no quedaron de lado durante la reunión. El gobernador recordó que Chaco, fue una de las provincias con mayor incremento salarial docente durante 2008 y apuntó: "Por eso pretendemos la comprensión del esfuerzo realizado y lograr la cohesión y el consenso necesario para que la política salarial este en función de la real capacidad de financiamiento del Estado provincial". El mandatario provincial no dejó de señalar el rol fundamental de los

representantes de los trabajadores docentes a la hora de diagramar una agenda y puntualizó la necesidad de conjugar esas demandas con el Consejo Federal de Educación en una "política salarial uniforme".

Finalmente, Capitanich encontró en esa agenda común lograda con los sectores de la educación la clave para la mejora de la calidad educativa, enumerando en este sentido, los temas que se han tratado y siguen abordándose en el marco de la misma, como ser capacitación, escuelas agrícolas, presentismo, adscripciónes; mejoramiento de la productividad y organización: "Hemos podido generar, junto a los distintos representantes de los gremios docentes, una agenda de mejor calidad, que redunda en beneficio de nuestros chicos", concluyó.